

Allemagne: L'association des jardins familiaux «Seilbahn» e. V. a reçu le diplôme de l'Office International concernant un jardinage écologique.

Le 4 août 2012 le président de l'Office International C. ZIJDEVELD a remis le diplôme concernant un jardinage écologique à l'association « Seilbahn ».

L'association «Seilbahn» œuvre sciemment pour le bien de la nature et de l'homme. Elle existe depuis 1919 et s'étend sur une superficie de 7,8 hectares. Sur ce terrain on trouve 199 parcelles individuelles ainsi qu'un certain nombre de parties communes.

L'ensemble de jardins familiaux «Seilbahn» est toute l'année accessible pour les citoyens et les citoyennes de Leipzig. Ils aiment venir s'y promener ou s'y reposer. Des chemins attractifs, bordés par des buissons et des sous-arbrisseaux font de l'association «Seilbahn» un lieu de récréation de proximité. Une volière d'oiseaux constitue le point d'orgue de la conception et de l'aménagement de l'ensemble de jardins familiaux.

Un jardinage conformément aux règles de l'écologie et du développement durable est une règle essentielle et est un élément clefs des visions du mouvement des jardins familiaux à Leipzig. Les engrais chimiques sont interdits. Au contraire, on applique régulièrement les règles et principes d'un jardinage proche de la nature. Un lieu commun de compostage évite l'utilisation de tourbe et protège les ressources naturelles. Beaucoup d'animaux se sentent bien dans l'hôtel des insectes, dans le tas de bois mort ainsi que dans les nichoirs. Ils contribuent à l'équilibre écologique de l'ensemble des jardins familiaux.

A côté de ses activités écologiques l'association mène encore de nombreux projets sociaux.

